

SELBSTSTÄNDTGER ANTRAG gem. S41 (1) idgF. TGO

GR Benjamin Kranzl

### **Klubbüros im Rathaus**

Um den Gemeinderatsparteien die parlamentarische Arbeit zu erleichtern sollen im Schwazer Rathaus eigene Büroräumlichkeiten für alle im Gemeinderat vertretener Parteien/Fraktionen/Bürgerbewegungen/Listen geschaffen werden.

Daher stelle ich den Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen,

„Die Stadtgemeinde Schwaz bekennt sich zur freien Ausübung des Gemeinderats-Mandats, im Sinne der Arbeit für die Bevölkerung und setzt umgehend die notwendigen Schritte zur Schaffung eigener Klubbüros im Rathaus.

Falls dies aus etwaigen Gründen nicht möglich sein sollte, stellt die Stadt Räumlichkeiten zur Verfügung, die eine Arbeit im Rahmen der Ausübung des Gemeinderatsmandates ermöglichen.

Die zuständigen Abteilungen der Stadt Schwaz werden ersucht, sämtliche Räumlichkeiten des Rathauses auf ihre Funktionalität für eigene Parteibüros zu überprüfen und in weiterer Folge einen entsprechenden Bericht zusammenstellen, der den gegenwärtigen Zustand sowie im Optimalfall bereits vorhandene Büros umfasst. Das Ergebnis ist dem Gemeinderat ehestmöglich zur Kenntnis zu bringen.

Eine Budgetierung ist notwendig.“

GR Benjamin Kranzl

Schwaz, am 15.11.2021

